

Diferencias en Cuestión Atómica Entre India-E.U.

NUOVA DELHI, ENE. 2 (AP). Con palabras que un ayudante reconoció no fueron cuidadosamente escogidas el Presidente Jimmy Carter reveló hoy una profunda diferencia de opinión con la India, en torno a la cuestión de las garantías nucleares.

Carter dijo ante el Parlamento que el éxito de la India desde que obtuvo su independencia de Gran Bretaña en 1947 demostraba que para alcanzar el progreso económico y social no era necesario que un país en desarrollo tuviera que aceptar un gobierno autoritario o totalitario.

En presencia del Primer Ministro Morarji Desai, sentado frente a él, el Presidente dijo en voz baja a su Secretario de Estado Cyrus R. Vance, que debía enviarse al Gobernante indio una carta "fría y muy tajante", después de la presente jira internacional.

"La India ha forjado su vasto mosaico de humanidad en una nación que ha sabido capear muchos desafíos a la sobrevivencia tanto del país mismo como de su democracia", expresó Carter desde el estrado del salón circular con paneles de madera, coronado por una cúpula.

El incidente eclipsó virtualmente los restantes actos del programa de Carter, incluso un importante discurso que pronunció en una sesión especial del Parlamento.

"Sin duda que este es uno de los logros políticos más grandes de...
—Favor Pase a la Pág. 45.

Avión Indio Cae al Mar con 213 Personas a Bordo

BOMBAY INDIA, Ene. 2 (AP). No se han hallado sobrevivientes del reactor de Air India, que cayó el mar anoche con 213 personas a bordo, y la armada india expresó hoy temores de que todos sus ocupantes hayan perecido.

barcos al lugar poco después de que el Boeing 747 estallase y se precipitase al agua, tras despegar del Aeropuerto de Santa Cruz, en Bombay. Tambeker dijo que se ha registrado en vano una zona de 50 millas cuadradas en torno al lugar del accidente.

"No hay esperanza alguna de sobrevivientes", dijo el Capitán Vinayak Tambeker, vocero de la Armada India, que coordina las operaciones de búsqueda.

De no hallarse sobrevivientes, sería el peor desastre aéreo de la India desde el 24 de enero de 1966, operaciones de búsqueda.
La Armada India envió ocho
—Favor pase a la Pág. 52.

Unidades de Guerra Rusas Avistadas en Golfo de México

NORFOLK, VIRGINIA, Enero 2 (AP) -- Cuatro buques de guerra soviéticos fueron avistados en el Golfo de México, durante el fin de semana navideño, a unos 65 kilómetros de la Costa de Florida, informó un vocero de la marina estadounidense.

del Golfo, dijo Gray. Las unidades avistadas el fin de semana anterior consistían en dos destructores equipados guiados, un buque cisterna de reaprovisionamiento y un submarino con motor diesel, dijo.

El Comandante Brian Gray, del Cuartel General de la Flota Atlántica, señaló que era la segunda vez en 1977 que se avistaban naves de este tipo en la zona.

Gray señaló que las naves navegaban en aguas internacionales, cerca de La Habana. Dijo que los buques, tras navegar un tiempo permanecieron en aguas del Golfo entre el 23 y el 27 de diciembre, antes de dirigirse al Sur.

Otro grupo de buques similares fue observado en julio. En ambos casos, los barcos navegaban en una trayectoria paralela a la costa

Precisó que la presencia de...
—Favor pase a la Pág. 43.



PDTE. CARTER EN INDIA. Nueva Delhi, enero 2. El Presidente norteamericano Jimmy Carter y el Primer Ministro de la India Morarji Desai, conversan hoy en el Palacio presidencial, en Nueva Delhi.

Chile Celebra Mañana la Consulta Nacional

SANTIAGO DE CHILE, enero 2 (AP). A dos días de la Consulta Nacional convocada por el Presidente Augusto Pinochet, el país vivía hoy en una atmósfera casi semejante a las de jornadas electorales del pasado.

favor del régimen castrense, también en las salas de cine se exhiben breves llamamientos de apoyo al Gobierno.

Grupos de partidarios y de opositores al Gobierno Militar se enfrentaron nuevamente en el centro de la capital. Los diarios publicaron las direcciones de los lugares de votación, mientras las radios y la televisión intensificaban sus exhortaciones en

Las calles, en particular las del sector céntrico, están cubiertas de panfletos, y el tema dominante en las conversaciones es la consulta del miércoles próximo.

Restauran la Autonomía al País Vasco en España

MADRID, Ene. 2 (AP). La Comisión Legislativa de las Cortes (Parlamento) aprobó hoy un decreto-ley que restaura la autonomía para el país vasco, en el norte de España.

Este ambiente recuerda en parte el de las campañas anteriores al golpe militar de 1973 que puso fin a toda actividad político-partidista y electoral.

El decreto elevado hace dos días a las Cortes por el Gobierno de Madrid prevé el establecimiento de un Consejo General para las Provincias de Alava, Guipuzcoa y Vizcaya, que totalizan 2,5 de los 37 millones de habitantes que tiene España.

para incorporarse al Consejo o Gobierno autónomo regional con tres representantes cada una. La restaurada autonomía, con todo, es de carácter provisional y registrará hasta que haya sido redactada y aprobada por las Cortes la nueva Constitución Española.

Estas provincias, de acuerdo con el decreto, quedan en libertad

Todos los Partidos políticos vascos, entretanto, celebraron una reunión en San Sebastián, capital de Guipuzcoa, donde resolvieron cancelar una serie de manifestaciones pro-autonomía que ha-

Camboya Rompe Relaciones Diplomáticas con Vietnam

BANGKOK, Enero 2 (AP). -- Camboya y Vietnam se acusaron mutuamente de agresión, después que Camboya rompió sus relaciones diplomáticas con Hanoi, debido a la lucha que libran ambos países en la frontera.

—Favor pase a la Pág. 43.

En transmisión captada aquí, el régimen camboyano acusó a Vietnam de enviar varias divisiones de tropas a territorio de Camboya, con el fin de derribar el régimen de Pnom Penh y efectuar una "matanza en gran escala de la población".

leradamente territorio vietnamita, informó desde Pekín la agencia japonesa Kyodo.

El Gobierno vietnamita replicó que Camboya habla distorsionado los hechos de la disputa fronteriza y era culpable de atacar rei-

Grupos de refugiados llegados recientemente de Vietnam, entrevistados el sábado, aludieron a choques fronterizos entre los dos países a mediados de diciembre y posteriormente, y dijeron que el Gobierno vietnamita parecía estar intensificando la movilización de la reserva.

El despacho de Kyodo a una declaración de Hanoi, que califica las acusaciones de Camboya de "calumnias malvadas" y denuncia que Camboya comenzó los ataques contra territorio vietnamita en

La última elección parlamentaria en Chile fue en marzo de ese año, seis meses antes del derrocamiento del Presidente
—Favor Pase a la Pág. 45.

Permanece Inmóvil Torre Inclinada de Pisa

PISA, ITALIA, enero 2 (AP). La torre inclinada de Pisa permaneció inmóvil por primera vez en 1977, desde que en 1913 se instalaron modernos dispositivos encargados de medir su desplazamiento.

El profesor Giuseppe Toniolo anunció en una recepción de Año Nuevo que la inclinación de la torre de 53.70 metros de altura construida hace 804 años es exac-

—Favor Pase a la Pág. 45.



ORIGINAL SALUDO. Kuwait, enero 2. El Rey Khaled de Arabia Saudita, izquierda, saluda hoy en Kuwait al nuevo gobernante de ese Emirato, el ex-príncipe heredero Jaber Ahmad Al-Sabah, después de su llegada para presentar sus condolencias por la muerte del Emir anterior, jeque Sabah Salen Al-Sabah. El gobierno de Kuwait declaró un período de duelo de 40 días.